



UNIÓN CÍVICA RADICAL

Comité Distrito San Andrés de Giles Secretaría de Acción Política

Otra decepción para los vecinos. Y van...

Casi dos meses después de que el Intendente Municipal dejara inaugurado el nuevo período legislativo con un extenso -y vacío- discurso en el recinto del Honorable Concejo Deliberante, el Sr. Miguel Gesualdi vuelve a ser noticia. A tono con su gestión de gobierno municipal, sigue decepcionándonos.

La mayoría de los vecinos de San Andrés de Giles, incluidos, por supuesto, los vecinos de todas las localidades, conocemos la situación apremiante que atraviesa hoy en día nuestro hospital municipal. La semana pasada, de la mano de una pésima decisión de nuestro intendente, conocimos un nuevo capítulo negro en la historia de la política gilense. El Sr. Miguel Gesualdi parece no tener conciencia de que en San Andrés de Giles la salud es un área muy sensible, que el «Hospital Municipal San Andrés» es la **única institución de salud** que puede socorrernos y que su deterioro edilicio -agudizado en el último año- también afecta negativamente a la atención brindada. Y, por si todo esto fuera poco, aflora públicamente la falta de respaldo del ejecutivo municipal a los idóneos e incansables profesionales de la salud, falta de respaldo que los denigra y los destrata al demostrar una peligrosa e irresponsable falta de confianza. Peligrosa porque con la salud no se juega, Sr. Gesualdi, e irresponsable porque, como ya lo hemos dicho en una solicitada anterior, la política es la búsqueda sin descanso del bien común, fin último de una construcción colectiva que se amalgama gracias al consenso logrado desde el disenso. Tanto el Poder Ejecutivo Municipal, en la figura del Sr. Intendente, como el Legislativo, en las figuras de los Sres. Concejales, no pueden olvidarse que el sitio en el que se sienta cada uno fue determinado por la voluntad popular, a través del voto, la herramienta más poderosa que tiene nuestra democracia.

La Secretaría de Acción Política de la **Unión Cívica Radical** de San Andrés de Giles, desde la Casa Radical «Dr. Fernando C. Lillia» y a través de este comunicado, demuestra su profunda preocupación por los hechos acontecidos recientemente que derivaron en la renuncia del Dr. Luis Carmena a la dirección de nuestro «Hospital Municipal San Andrés» y el alejamiento -sin renuncia- involuntario de la Dra. Carolina Dómine como directora asociada (cuando la misma profesional ofreció hacerse cargo de la dirección plena). Sr. Gesualdi, nos resulta **inadmisibile** que, sin escrúpulos, cuestione



UNIÓN CÍVICA RADICAL

Comité Distrito San Andrés de Giles Secretaría de Acción Política

intempestivamente a sus funcionarios como si ellos mismos no pudieran explicar lo que hacen en el día a día su **gestión** y, mucho menos, contar las dificultades que atraviesan en cada una de las áreas de las cuales son responsables. Y mucho más **inaceptable** nos parece que esos cuestionamientos sean expresados por Ud. con recursos verbales que no son propios de su investidura como máxima autoridad del Palacio Municipal. Se debe tener presente, Sr. Intendente, que tanto los vecinos como cualquier funcionario público -que no deja de ser vecino por esa condición- tienen derecho a acceder a información pública. Saber en qué condiciones se encuentra el servicio ofrecido a la comunidad por la mayor institución municipal de salud es un derecho de todos. **Sin censura alguna**. No respetar ese derecho y desconocer la obligación de cualquier funcionario a brindar información pública a la ciudadanía, es, además de una grave falta ética, una pésima decisión.

A pesar de esta nueva decepción por parte del máximo responsable del Poder Ejecutivo Municipal, la **Unión Cívica Radical** de San Andrés de Giles reafirma su compromiso con la democracia y desde su rol de fuerza opositora, expresa su apertura a ofrecer alternativas de diálogo que acompañen y ayuden a tomar decisiones que deriven en acciones políticas beneficiosas para todos. Vecinas y vecinos de San Andrés de Giles: nuestro presente debe ser digno de lo que nos merecemos como ciudadanía y la planificación de nuestro futuro no puede seguir esperando detrás de esa niebla que obnubila la visión de quienes hoy nos gobiernan.

MARTÍN ESTEBAN BANFI
Secretario General
Unión Cívica Radical
San Andrés de Giles

GUILLERMO L. BALMACEDA
Presidente
Unión Cívica Radical
San Andrés de Giles

ROMINA BONDINO
Vicepresidente
Unión Cívica Radical
San Andrés de Giles

MARIA BELEN MALAISI
Diputada Provincial
Miembro de la
Secretaría de Acción Política

LAURA MERETTA
Tesorera
Unión Cívica Radical
San Andrés de Giles

MARTIN MIANO
Vocal Titular
Miembro de la
Secretaría de Acción Política

HECTOR BALLESTER
Miembro de la
Secretaría de Acción Política

JORGE GANDUGLIA
Miembro de la
Secretaría de Acción Política